

Treffpunkt der Biowelt

Biofach: Vom 12.–15. Februar trifft sich die Crème de la Crème des internationalen Biohandels bei der Weltleitmesse für Bio-Lebensmittel in Nürnberg.

Auch die 31. Ausgabe der **Biofach** gilt als wichtiger Geschäftstermin und emotionaler Branchenevent des immer erfolgreicherer Biosegments. Die Messe bietet alles rund um die Themen Bio-Lebensmittel, Bio-Getränke und Non-Food- Bio-Produkte. An vier Tagen tauschen sich Aussteller und Besucher über die neuesten Entwicklungen der Bio-Branche aus. Parallel dazu wird der Biofach-Kongress veranstaltet. Dieser gilt als größte internationale Wissens- und Networking-Plattform der Branche und bietet viele Experten-Vor- träge zu praxisnahen Themen und fundierten Austausch mit Kollegen.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at